

# Dellemann im neuen Erscheinungsbild

(pr) Einen neuen „Look“ hat sich das traditionsreiche Bestatungsunternehmen Dellemann in Landeck gegeben. Modern, aber nicht zu zeitgeistig, frisch und trotzdem pietätvoll präsentieren sich das neue Logo, der Internet-Auftritt und auch die renovierte Zentrale in der Malser Straße.

Ein neues, einheitliches Erscheinungsbild prägt seit Kurzem sämtliche Drucksorten und die Räumlichkeiten von Bestattung Dellemann. Das markante Haus in der Malser Straße, in dem Josef Dellemann im Jahre 1890 den Grundstein für das traditionsreiche Unternehmen legte, erstrahlt nach einer Umbauphase in neuem Glanz. Großflächige, auf Glasplatten gedruckte Fotos mit Naturmotiven weisen den Weg in den ersten Stock, wo die Zentrale des Betriebes ein Zuhause mit viel Holz und angenehmer Atmosphäre hat. Die beiden oberen Stöcke bewohnen die Firmeninhaber Ferdinand und Christine Dellemann mit ihren Kindern.

„Wir haben uns hier im Büro, auf  
RUNDSCHAU Seite 14



**Ferdinand und Christine Dellemann (vorne) führen das traditionsreiche Familienunternehmen, die MitarbeiterInnen Mary Schwarz, Fritz Schuler und Andrea Eberl stehen tatkräftig hinter ihnen.**  
RS-Foto: Stecher

unseren Firmen-Drucksorten und im Internet für natürliche Motive entschieden, die uns unser Freund, der Fotograf Bruno Moriggl, zur Verfügung gestellt hat. Das helle Grün, in dem die Bilder gehalten sind, ist eine sehr ruhige, dezente Farbe, harmoniert mit unserem neuen Logo sehr gut und symbolisiert nicht zuletzt Hoffnung“, erklärt Ferdinand Dellemann. Im

neu gestalteten Logo selbst findet sich auch jenes geschwungene „D“ wieder, das seit 120 Jahren für Kompetenz, Erfahrung und Traditionsbewusstsein des Landecker Bestatungsunternehmens steht.

**VIERTE GENERATION IM FAMILIENBETRIEB.** Ferdinand und Christine Dellemann führen den Familienbetrieb bereits in

vierter Generation, sie sind erster Ansprechpartner im Trauerfall im oberen Inntal. Mit menschlicher Hilfe, fachlichem Rat und langer Erfahrung stehen sie trauernden Menschen in den schweren Stunden zur Seite, auf Wunsch auch im Rahmen von Hausbesuchen.

Das Engagement endet aber nicht mit dem Begräbnis, sondern erstreckt sich auch auf die Nachbetreuung, so lange diese eben gewünscht wird. Das bedeutet im Klartext 24 Stunden, 365 Tage im Jahr Bereitschaft im Dienste der Menschen. Bestattung Dellemann ist Mitglied im renommierten „Kuratorium Bestattung“ und bietet mit 4 fixen MitarbeiterInnen und Aushilfen an zwei Standorten in Landeck und Zams alle branchenüblichen Dienstleistungen. Dazu gehört die Beratung über Bestattungsformen und Grabarten genauso wie die gesamte Planung und Abwicklung der Trauerfeierlichkeiten, die Gestaltung der Drucksachen, die Überführung und Heimholung von Verstorbenen, Thanatopraxie sowie die Bestattungsvorsorge und -versicherung.

Mittwoch, 20. April 2011